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DISCUSSIONE  C. C.  PUNTO 3)   ODG  01.03.21   VARIAZIONI DI BILANCIO  

Presidente Andreani: “ Sindaco” 

Sindaco: “Allora sono delle variazioni di bilancio, quindi si fanno in questa sede, 

sostanzialmente tutte tecniche, se si vuol dire così, sono tutte richieste dai vari uffici, se si vuol 

guardare sono, l’avere viste, sono sia variazioni in entrata e sia in uscita, sono per lo più 

dettate, almeno quelle in conto capitale da vari finanziamenti, lavori appalti che dobbiamo 

dare, quindi magari sono variazioni da un anno all’altro di capitoli, di spesa in base 

all’esigibilità della spesa stessa quindi alla partenza dei cantieri, poi ci sono anche cose nuove 

come ad esempio l’efficientamento energetico del Palatennis, che abbiamo vinto 392.000€ di 

finanziamento della regione Toscana per poter realizzare questo importante intervento, gli 

altri in spesa capitale che sono i più importanti che riguardano la scuola materna di Soci, cose 

già previste ma che avevano bisogno di una variazione sull’ esigibilità,  l’efficientamento 

energetico della scuola media, le progettazioni della messa in sicurezza del patrimonio, invece 

queste sono 20.500€ vinti proprio con un decreto di pochi giorni fa, abbiamo vinto questi 

20.500€ per poter progettare degli interventi e progetteremo la riqualificazione della piazza 

Garibaldi di Soci, la ciclopista Casamicciola 5.600€ anche questi vinti grazie ad un bando della 

Regione Toscana per poter fare il collegamento fra la nostra pista Archiano e la pista ciclopista 

dell’Arno, l’adeguamento sismico del palazzo comunale, lo sappiamo, casa Loro idem c’era un 

bando vinto anni fa, la frana di Terrossola anche qui per esigibilità sono state variate delle 

spese; poi ci sono anche sulle spese correnti tuta una serie di variazioni, ma ripeto sono tutte 

variazioni chieste dagli uffici, le più importanti sono tre capitoli del sociale contributi famiglie 

e canoni di locazione, contributi alle famiglie per sostegno alimentare e contributo alle 

famiglie per attività socio-assistenziali che accumulate fanno 72.000€  che trovate in entrate 

72.000€ che sono risorse aggiuntive  arrivate per poter dare aiuto alle famiglie, quindi 

sostanzialmente ….saranno queste, potranno essere riviste però saranno contributi di vario 

genere per le famiglie in difficoltà che hanno avuto difficoltà legate al Covid. Un altro 

intervento in ultimo importante che sono 6.000€ non molti, ma meglio di niente, per la 

connettività delle scuole che abbiamo già iniziato a spendere sia per le scuole di Soci e di 

Bibbiena, anche questo è un bando  della Regione Toscana”. 

Presidente Andreani: “ Allora Segretario, Caporali è uscito. Tafi?” 

Consigliere Tafi (Cittadini in Comune):” Io proprio volevo fare una domanda, a Matteo, che 

ovviamente riguarda il ripristino della strada di Terrossola, insisto e vi ricordo che è l’unica 

strada d’accesso all’ultimo consiglio comunale era stato detto che proprio all’inizio dell’anno 

sarebbero iniziati i lavori, ho speso anche parola in tal senso, però non si è visto niente,  e 

secondo me è un intervento importante non lo dico perché la vedo quotidianamente quella 

strada, sarebbe un disastro se dovesse diventare non più percorribile, è veramente l’unica 

strada d’accesso alla frazione che è anche abbastanza abitata, è una strada che secondo me 

inizia ad essere pericolosa a valle nell’asfalto c’entra una mano un braccio, che ne sarà di 

questa storia come finisce?” 

Sindaco: “ Anna Lisa, vado io in sostituzione di Matteo Caporali, sono in realtà molto contento 

di poterti dire, l’intervento di cui di aveva accennato Matteo nell’ultimo consiglio comunale 

che sono  circa 160.000 riguarda che il lavoro è già appaltato e dovrebbe essere cantierizzato, 
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veramente, a giorni, a meno così sono le informazioni che ci da l’ufficio lavori pubblici 

riguarda il tratto in alto, quella prima del paese, prevedere un insieme di micropali, un 

bell’intervento  per la strada, ma in più proprio notizia di metà settimana scorsa abbiamo 

ottenuto dal ministero altri 400.000€ per fare anche il tratto basso della strada, forse 

addirittura in questo momento è quello messo peggio, ci sono stato qualche giorno fa”. 

Consigliere Tafi (Cittadini in Comune):” Si! È così perché sta franando a valle, è la parte che 

mi sembra più deteriorata”. 

Sindaco: “ Quindi ecco, la parte in alto è già appaltata da cantierizzare” 

Consigliere Tafi (Cittadini in Comune):” Sindaco, spero di non parlarne più di questa storia, 

ce n’è veramente bisogno”. 

Sindaco: “ Sono contentissimo, di quello in basso non so dare delle tempistiche ma sarà fatto 

anche la parte in basso”. 

Presidente Andreani: “ Altro? Allora si mette in votazione il terzo punto all’ordine del giorno. 

Contrari? 4 Favorevoli? 11, immediata eseguibilità stesso esito. Andiamo avanti”. 

 

 

 

 


